

Raúl Castro et Sergueï Lavrov abordent à La Havane diverses questions de l'agenda bilatéral



La Havane, 25 juillet, (RHC).- Raúl Castro, premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba s'est entretenu avec le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov.

Ils ont abordé diverses questions de la situation internationale.

Raúl Castro et son hôte ont également exprimé leur satisfaction pour l'état actuel des relations bilatérales et misé sur leur consolidation.

Auparavant, le premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba et le chef de la diplomatie russe avaient assisté à la ré-inauguration de la statue de la République au Capitole de La Havane, après une restauration faite avec la coopération d'experts russes.

A cette occasion, Sergueï Lavrov a souligné que Cuba est une ami fidèle et une partenaire stratégique sûre pour la Russie.

«Nos relations ont passé l'épreuve du temps et aujourd'hui elles continuent à se développer d'une façon intense dans tous les secteurs. La réalisation réussie de ce projet commun s'avère un bon exemple de la

coopération entre la Russie et Cuba et un témoignage vivant des sentiments de sympathie et de soutien qui nous unissent. »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/197171-raul-castro-et-serguei-lavrov-abordent-a-la-havane-diverses-questions-de-lagenda-bilateral>



Radio Habana Cuba